病集!!ハルちゃんが行く!

~第 12 回津野町産業祭の報告~

平成28年11月27日(日)に行われた第12回津野町産業祭で、須崎林業事務所は例年のクリスマスリース作り、ヒノキの香り袋の配布に加えて、ヒノキの箸作り、ヒノキのかんな屑を使ったフラワーアートなど、たくさんの体験コーナーを設けました。どの体験コーナーも盛況でしたので、その様子をご報告します!緑の募金にもご協力いただきまして、ありがとうございました。



ハルちゃん

当日はあいにくの雨でしたが、たくさんの方がご来場しました。

農産物品評会

会場の体育館では品評会に出品した地元の農産物などが並んでいました。ジャンボサイズの立派な野菜や、形の変わった果物、珍しい品種などがありました。もちろん特用林産物であるシキミ・サカキ・シイタケも出品されていました。品評会のとなりが須崎林業事務所のブースです。









自伐林家の支援、高知県立林業学校のPR

高知県は自伐林家と呼ばれる小規模な森林施業を行う林家や団体が数多くあります。そんな自伐林家に情報提供や支援を行う「高知県小規模林業推進協議会」の入会の受け付けや説明を、来場された林家の方に行いました。また、高知県立林業学校の学生募集のPRも行いました。高知県小規模林業推進協議会や高知県立林業学校について詳しく知りたい方はお近くの県林業事務所や、県庁森づくり推進課にお問合わせください。



クリスマスリース作り

恒例のリース作りも大変盛況でした。素敵な、世界にひとつの手作りリースができました。100名以上の方がリースを作りました!









手作りの作品を手に笑顔がいいですね!!



















ヒノキの箸作り体験

ヒノキの細い木の棒をかんな掛けして箸を作る体験を、今回初挑戦しました。体験された方は、「かんな掛けなんで懐かしい」「削るたびにヒノキの香りがする」「だんだんとコツが掴めてきて楽しい」と好評でした。







かんな掛けの台、実は CLTパネルなのです!



こんなお箸ができました!



お箸を作る際に出たかんな屑もその場で袋に入れて香り袋を作り、持って帰っていただきました。

ヒノキの香り袋&フラワーアート

津野町にある製材所の株式会社中成様のご協力で、製材で出たかんな屑を分けていただきました。それを使って香り袋の配布と、フラワーアートの体験も開催しました。どちらも置いておくだけでヒノキの香りが広がります。



バラ